

第78回黒崎中学校卒業証書授与式 挙行！

3月7日、天候に恵まれ、黒崎中学校第78回卒業証書授与式が、厳粛な雰囲気の中、挙行されました。少し肌寒さはありませんでしたが、会場内は父母教師会から寄贈された大型ヒーターのお陰もあり、過ごしやすかったと思います。今年にご来賓としてPTA副会長、学校運営協議会、まちづくり協議会会長、市民センター館長をお招きし、多くの方々に見守っていただきました。整然と入場した後、卒業証書の授与。一人一人に手渡してお祝いを伝え、映像を通してですが、その際の生徒の笑顔を保護者の皆様にお見せできたと思います。式辞では「夢の卵をいくつも持とう」というメッセージを伝えました。来賓祝辞の後、在校生代表の送辞は、生徒会長の■■■さんが読み上げ、前生徒会長の■■■さんが、万感の思いを込めて答辞を述べました。式終了後は、保護者や先生方への感謝の気持ちを込めて、卒業の歌として合唱を披露。「ありがとう」「群青」の2曲を熱唱し、拍手に包まれて卒業生が退場。本当に素晴らしかった第78回卒業式は、黒崎中学校の歴史の1ページに、間違いなく刻まれました。第78期生の皆さん、卒業おめでとう。

※画像は削除しています

楽しくみんなで踊って、すっきり爽やかに！ ダンス講習会 開催！

3月11日、12日に、1,2年生が「ダンス講習会」に参加しました。この講習は、父母教師会のご協力で実現したもので、専門家の指導を受けて、体育大会へ向けての準備や、皆でダンスをすることの楽しさの体験等ができます。講師の先生は、山本紗織先生、平岡寧音先生で、いずれも北九州市でのダンス指導第一人者です。最初は少し控えめだった黒中生でしたが、先生方の上手なリードで、後半は皆ノリノリで楽しそうに踊っていたように見えました。新学期になっても指導していただけますので、楽しみにしておきましょう

※画像は削除しています

自分が進みたい道を見つけよう！ 1年生「夢授業」に参加しました！！

3月12日、1年生が「夢授業」に参加しました。これは、キャリア教育の一環として行われたもので、多くの職種の方々（職業人）に学校へ来ていただき、仕事内容や大切にしていること、やりがいや苦労話等、将来の自分設計に向けてお話を伺いました。1つの職業人と話す時間は15分、とても全てを聞ける時間ではありませんが、皆さん、メモを取ったり、質問をしたりして、熱心に話を聞いていました。最後は感想のシェアを全体で行い、職業人に見送られながら、1年生は会場を後にしました。とても充実した時間が過ごせたと思います。この「夢授業」がきっかけで、自分が進みたい道を見つけられたらよいですね。

※画像は削除しています

父母教師会より、大型ヒーター一台の寄贈と、ダンス講習会の主催をしていただきました。心より感謝申し上げます。今後ともご支援・ご協力の程お願いいたします。